

Le GAL Arelerland est opérationnel

ATTERT

La province de Luxembourg compte un nouveau GAL, celui de l'Arelerland. Ce nouveau territoire regroupe les communes d'Arlon, Attert et Messancy.

Cela fait déjà quelques mois que l'association GAL Arelerland a été créée, mais cette fois la toute nouvelle équipe a fait sa rentrée début de ce mois pour réaliser les six projets sélectionnés par la Région wallonne.

Pauline Godts, la coordinatrice de ce nouveau GAL, précise : « *Les initiatives menées par les GAL couvrent des domaines aussi divers que l'économie rurale, l'inclusion sociale, la préservation de l'environnement, l'énergie, la mobilité avec pour objectifs de promouvoir l'emploi et d'améliorer la qualité de vie dans les zones rurales.* »

Le budget est 1 700 000 € qui sont mis au service des projets visant à l'amélioration du Pays d'Arlon. Et dans le cadre spécifique du GAL, il s'agit des communes d'Arlon, Attert et Messancy qui ont fait le choix de se regrouper pour mettre en place des projets.

La nouvelle équipe est composée de Pauline Godts, coordinatrice et chargée de mission (sensibilisation



L'équipe du GAL Arelerland qui réalisera les six projets sélectionnés par la Région Wallonne.

à la transition écologique), Jean-François Henriche, secrétaire et comptable, Samuel Claisse (agroforesterie), Véronique Demeuse (projets sociaux) et Magali Tielemans (résilience alimentaire).

Six projets mis en œuvre d'ici la fin 2027

Un des objectifs est de tendre vers la résilience alimentaire du territoire, via la valorisation d'une agriculture et d'un système alimentaire beaucoup moins dépendants des énergies fossiles.

Ce projet prévoit aussi la relocalisation de la production agricole, le développement des circuits

courts, une production agricole diversifiée. La promotion des arbres se fera avec le Parc naturel de la Vallée d'Attert et Canopée coopérative en agroforesterie située à Messancy.

Le troisième projet vise l'activité de sorties sur des vélos adaptés partagés entre personnes valides et des personnes fragilisées.

Un autre projet se développe notamment autour de l'économie du partage de machines, d'outils, de graines, de connaissances. La résilience énergétique sera gérée par Vent du Sud, partenaire du GAL.